16 CARTAGENA La verdad Jueves 18 de octubre de 2001

La Cucaña

FRANCISCO MÍNGUEZ

¡Quédate aquí, Valcárcel!

♥artagena promete. Estoy seguro. No tengo de ello ni un ápice de duda. Es botón de muestra evidente, por ejemplo, que ElCortinglés definitivamente se instale aquí, que lo siento únicamente porque se vaya hacer gárgaras el chiste ese ad hoc del taxista, el cartagenero y los susodichos almacenes. Pero lo es más notorio, todavía, por las visitas que nos regala tan a menudo el presidente Ramón Luis Valcárcel Siso. Verdaderamente, cada vez que puede o se le presta ocasión, no pierde momento Valcárcel Siso y se viene para acá a disfrutar de las últimas bocanadas que ofrece Potasas y Derivados a pique de su cierre definitivo. Cosa, indudablemente, de agradecer. Lo de las bocanadas y lo del cierre.

Malos humos al margen, lo cierto es que Valcárcel cada vez que porta por aquí suele hacerlo con un pan bajo el brazo o, al menos, con el horno preparado para poner en su punto el chusco en cuestión. El último aribado, además de el de la Asamblea Regional de ayer tarde, que ese es como muy masoquista y allí el presidente aparece siempre como más serio o más tenso y menos pródigo en su sonrisa propia y

A pesar de todo me encanta

gustirrinín es señal inequívoca

ver por aquí al presidente

de que Cartagena promete

Valcárcel. Su risita de

característica. muv en la magia de Walt Disney, tal y como la del mismísimo ratón de oro, o sea,

Mickey, decía que el último arribado fue en su calidad de presidente del jurado del concurso de ideas para el centro de congresos y auditorio, anunciando junto a mi dilecta Pilar Barreiro, a la sazón vicepresidenta del susodicho jurado, los ganadores de la convocatoria, los arquitectos José Selgas y Lara Resco, y presentar, así mismo, el proyecto ganador. Proyecto presentado con el lema F F Fcomo la vieja inscripción latina, ya saben: Fortior fortuna; fato, ferro, flamma; fame Flavius filius fecit, por ejemplo. Pues bien, a ello es a lo que vamos. Al futuro auditorio, que va a tratarse, para susto de los puristas de la Cartagena imposible, como de un contenedor enorme con no más de 16 metros de altura en su parte más elevada. Y en el que van a predominar materiales como la chapa de acero, en negro y plata, y el vidrio, para disgusto, otro más, de los devotos de los pastiches de azulejería multicolor, o no tan multicolor y cosas así. O sea, que promete. Como en su día ocurrió con el novísimo Real Club de Regatas que, a pesar de sus sombras, es un edificio singular y que se puede enseñar. Como, imagino, sucederá con el auditorio. Si bien, lógicamente, no sabemos cuando.

Ya decía, Cartagena promete. Pero promete sin prisa y con pausas. Con pausas enormes. Por culpa, evidentemente, del diablo, claro. Ahí está, para ejemplo maldito, el Palacio Consistorial y, lógicamente, tengo que repetirlo una vez más, el palacio que de palacio ni tiene ni tuvo nunca nada, de Riquelme, que con sólo una pizca de vergüenza torera (o sin toros) ya se tenía que haber echado abajo. Con todos los perdones oportunos para los conservacionistas y adláteres. Un derribo que también habría que complementar con sanciones ejemplificadoras para aquellos

que han dejado que el inmueble se convierta en las tres paredes y media ruinosas aue actualmente

es. A pesar de todo me encanta ver por aquí al presidente Valcárcel. Su risita de gustirrinín es señal inequívoca de que Cartagena promete. A fuego lento, como la cocina de puchero de la abuela, pero promete. Falta (la ciudad que no la cocina) de pasión, de sangre, únicamente.

Decir que Cartagena va bien puede considerarse, igual, hasta osado y tendencioso, pero aseverar que promete es una realidad evidente. Lo mismo, si Valcárcel Siso se dejara caer por aquí más, lo mismo, las cosas iban como más rápidas. No ya por él mismo, sino porque su sola presencia es señal cierta del alguna buena nueante. Atentos.

La ministra Birulés abre el lunes la exposición sobre el 'Hespérides'

El Parque de Artillería alberga una muestra sobre la investigación oceanográfica en la última década

LA VERDAD / EFE • CARTAGENA

La ministra de Ciencia y Tecnología, Anna Birulés, inaugurará el lunes en el Parque de Artillería los actos conmemorativos del décimo aniversario del buque oceanográfico Hespérides, que incluyen una exposición sobre los trabajos científicos desarrollados en la última década.

Los actos conmemorativos girarán en torno a una exposición y en la propia presencia del buque en las aguas del puerto de Cartagena, según informa el Ministerio de Ciencia y Tecnología. La exposición tiene como finalidad dar a conocer los trabajos científicos y tecnológicos llevados a cabo a bordo del Hespérides en estos diez años y, por extensión, divulgar aspectos generales sobre la actividad oceanográfica en España.

El Hespérides se desplazará de su atraque habitual en el Arsenal al muelle comercial para celebrar unas jornadas de puertas abiertas, durante las que se podrá visitar el buque, y desde donde se procederá a su despedida oficial el viernes, día 26, para iniciar una nueva campaña antártica.

Paralelamente, se celebrará un ciclo de conferencias, coincidiendo con los días de la exposición, en las que diversos ponentes, científicos y mandos de la Armada explicarán los resultados de la investigación oceanográfica y las particularidades del buque.

El barco, que pertenece a la Armada española, tiene una eslora total de 82,5 metros y una manga máxima en la cubierta principal de 14,3 metros. La distancia de la cubierta principal a la quilla es de 7.35 metros. Su velocidad máxima es de 15 nudos y la de crucero entre 12 y 13 nudos.

Su característica más notable es su capacidad subpolar, lo que le permite navegar en aguas de la Antártida, continente al que ha acudido todos los años desde su botadura para realizar las corres-



pondientes campañas científicas. El buque puede navegar entre hielos de 40 centímetros a una velocidad de 5 nudos. Su autonomía es de 12.000 millas náuticas (22.224 kilómetros) y su desplazamiento de 2.666 toneladas.

Su dotación la componen 58 tripulantes y dispone de camarotes para albergar a 29 científicos. El buque incorporó desde su construcción las últimas tecnologías, que han sido actualizadas en el transcurso de esta década, y la suma de su diseño y de su equipamiento han llevado a considerarle por los especialistas como uno de los mejores buques oceanográficos del mundo. Durante estos diez años, el Hespérides ha realizado 75 campañas oceanográficas, de ellas 22 en la Antártida. A lo largo de este periodo, más de 2.000 investigadores han trabajado en el Hespérides, cerca de 1.400 españoles y el resto de otras nacionalidades, puesto que el buque ha sido siempre una plataforma abierta a cuyo acceso se ha exigido como único requisito la calidad científica de los proyectos de investigación.

Fertiberia despide a 50 trabajadores por las pérdidas de 600 millones

LA VERDAD • CARTAGENA

La empresa de fertilizantes Fertiberia en Escombreras prepara un plan de viabilidad que pasa por el despido de 50 trabajadores de su factoría de Cartagena, indicó ayer un portavoz del comité de empresa de esta compañía.

Este representante indicó que la dirección de Fertiberia no ve más salida para esta factoría que reducir actividad y personal, y agregó que está negociando con el comité de empresa un plan de viabilidad que pasa por despedir a 50 empleados, un tercio de su plantilla. Este representante dijo que la empresa justifica la medida por las pérdidas económicas que en lo que va de año ascienden a 600 millones de pesetas. La inspección de Trabajo ha abierto un expediente sancionador a la empresa por no cumplir su compromiso de reanudar la producción en dos de sus cuatro unidades en septiembre pasado tras finalizar una regulación de empleo.

Enagás no será sancionada por el accidente del tanque en obras

LA VERDAD • CARTAGENA

La empresa Enagás no será sancionada, de momento, por el accidente del pasado fin de semana en un tanque en construcción en Escombreras aunque la Inspección de Trabajo le exige que mejore las salidas de emergencia de este depósito, explicó ayer el responsable de este organismo, Pedro Antonio Poza. Éste dijo que la empresa cumple con la legislación vigente dado que el depósito en construcción cuenta con salidas para evacuar en caso de accidente, aunque, según este responsable, no son suficientes dada la envergadura del tanque y el número de empleados que trabaja en su construcción.

Las obras en el citado tanque están paradas por orden de la Inspección de Trabajo, indicó este responsable. Añadió que no se plantea de momento sancionar a Enagás aunque condiciona la continuidad de los trabajos al cumplimiento de las medidas de seguridad.

Exposición de Antonio Bonmatí

El patio de las comarcas de la Asamblea Regional es escenario de una exposición sobre la figura de Antonio Bonmatí i Caparrós. La exposición está compuesta de diversos paneles que repasan la biografía de este maestro, que estuvo muy vinculado a la ciudad.

Rosana actúa hoy en el Teatro Circo

La cantante Rosana actúa esta noche en el Teatro Circo, dentro de la Semana Grande de Cajamurcia. Las entradas se han agotado, dada la demanda.

CURSO DE RELACIONES HUMANAS Y COMUNICACIÓN

Asista libremente a la sesión CERO y descubra como usted podría conseguir:



- Dirigir, motivar, liderar, mejorar sus relaciones con los demás, etc.
- Vender ideas, productos,
- neaociar eficazmente.
- ☐ Hablar en público sin temor. ☐ Controlar sus preocupa
 - ciones Autoconfianza.
 - ☐ Ser más competente.

Jueves, día 18 a las 8 tarde en LORCA. Hotel Jardines de Lorca. Alameda Rafael Méndez, s/n.

Lunes, día 22 a las 8 tarde en MURCIA. Eurocentro de Negocios. Avda. de la Libertad, 3 - 2.º C

ROMÁN & ASOCIADOS - Programas de Formación - Tel. 965 131 438

EN MOJÁCAR ¡GRATIS!

Disfrute cuantas noches quiera TOTALMENTE GRATIS

EN HOTEL CONTINENTAL ☆☆☆ GASTO MÍNIMO: CENA Y DESAYUNO - BUFFET LIBRE

5.000 Ptas

ALOJAMIENTO TOTALMENTE GRATIS Oferta válida del 16 de septiembre al 30 de junio, excepto Semana Santa, Navidad y Puente de Mayo.

HOTEL DE TRES ESTRELLAS, SITUADO EN PRIMERA LÍNEA DE PLAYA

Habitaciones con:

- -Televisión digital -Teléfono directo
- Aire acondicionado -Mini bar
- -Secador de pelo -Caja fuerte -Piscina -Pista de tenis

RESERVAS: TEL.: 950 47 81 64 • FAX: 950 47 51 36 RESERVA PREVIA LLAMADA TELEFÓNICA